
 

 

 

中棉行协[2019]59 号 

关于印发“中国棉纺织行业协会牛仔布专业委员会

2019 扩大会会议纪要”的通知 

各有关单位： 

中国棉纺织行业协会牛仔布专业委员会于 10月 15日在

河北省石家庄市召开了 2019 年度委员及专家扩大会议。为

使大家更好的了解会议内容，现将会议纪要印发。如有问题

请与中国棉纺织行业协会秘书处联系。 

联系人：王耀 

电话：010-85229760 

附件:中棉行协牛仔布专业委员会 2019扩大会会议纪要 

 

        

 

 

 

 

                             中国棉纺织行业协会 

                              二〇一九年十月十七日 



 

附件: 

中国棉纺织行业协会纺织上浆专业委员会 

2019 年度委员扩大会议纪要 

中国棉纺织行业协会牛仔布专业委员会于 10月 15日在

河北省石家庄召开了 2019 年度委员及专家扩大会议。 

会议由纺织上浆专业委员会副主任兼秘书长王耀主持，

中国棉纺织行业协会副会长郑洁雯出席会议并讲话。 

首先进行了委员会组织建设相关事项，为了进一步发挥

委员会的平台功能，经中国棉纺织行业协会理事会投票通过

了牛仔布专业委员会变更牛仔布分会的决定，希望在变更分

会后能更好的为行业服务，推动行业健康发展。 

会议邀请了中纺联产业部董廷尉副处长为大家解读了

制定绿色产品标准及绿色工厂标准的相关要求，并指出绿色

制造体系是企业未来发展不可或缺的战略要求。 

在自由发言阶段，国内重点牛仔布生产企业代表纷纷发

言，大家表示受中美贸易摩擦等因素影响，牛仔行业景气度

真整体不高，但重点棉纺织企业今年的订单情况相对较好，

主要是在环保压力加大的情况下，订单转移所致。 

中美贸易摩擦并不是行业低迷的根本因素，产业资源向

产业链、价值链高端集聚，推动产业国际化发展，成为重要

的发展趋向。 



企业在产品创新方面要量力而行，产品开发要满足不同

客户的需求，如何联合上游共同创新发展是需要思考的问题。

牛仔产品永远都会是原始特性的产品与时尚概念的结合，而

且牛仔产品会不断的融入生活。 

对应环保压力，企业应该是倒逼向主动调整转变，把环

保达标、安全达标摆上日程，环保督查既是挑战也是机遇。 

会议最后，郑洁雯副会长感谢各位委员百忙中抽出时间

来讨论牛仔行业发展，感谢大家对协会工作的支持。她指出

企业提升自身竞争力是关键，自律、协同、共进是我们委员

会的目标，我们的企业家有着敬业、勤劳的传统，一定能够

织就纺织牛仔强国的梦想。 

  

  

 

 


